

第2回営業トーク大会

吉岡興業 14社21人が参加

山口真弘氏



優勝は吉岡興業の山口氏

トーキングダウンは、

込み、納得させるトーキ

力を持った。審査員3人が

審判し、2分間を超過す

ると減点となる設定だ。

トーキングダウンは、

少なく、大会は学びの場でもあり、語り終えると拍手で登壇者を歓迎した。

吉岡洋明社長は「トーキングダウンは営業の醍醐味」と語った。「お客様に『あれがどう』と言つてもえられるのは営業の醍醐味」と

吉岡氏は「昨年以上に参加者のレベルが上がり、いつ手に表現し、相手を説得していく工夫を凝らしたトーキを展開。普段、他社の営業トーキを見る機会ではなく、大会は学びの場でもあり、語り終えると拍手で登壇者を歓迎した。

吉岡社長は「どちらが勝つてもおかしくない試合が多く、大会を盛り上げてくれた参加者の皆様に感謝したい。来年も実施するので、ぜひ同業者の方々にお声掛け頂き、10年後には、さいたまスーパーアリーナで開催したい」と意欲を見せていた。

機械工興商社の吉岡興業（神戸市兵庫区、078-579-1177）

は昨年に続き、第2回営業トーク大会「トーキングダウン2」を開き、パートナー商社など14社、21人が参加。最優秀賞に吉岡興業の山口真弘氏が輝き、優秀賞（2位）は京セラの藤井三郎氏、3位は日伝の西岡裕喜氏、また、奨励賞には好勝負を演じたダイジェット工業の北川裕也氏と新入社員がたが受賞した。

大会は3ブロックに分かれたトーナメント制で、2分間のスピーチで導入効果を解説し、いかに聞き手（顧客）を引き

脱皮素や生産性向上を実現する製品・サービスの普及とセールスの営業

普及とセールスの営業

普及とセールスの営業

普及とセールスの営業

普及とセールスの営業

普及とセールスの営業

普及とセールスの営業

トーキングダウンは、次世代へ営業の楽しさ、面白さを伝えること

が目的だ。イベントの様子はYouTubeにも

公開される。吉岡洋明社長は「トーキングダウン

は相手を説得する意味

がある。営業トークを磨くことで脱皮素や生産性

向上などを課題とするお

客様に有益な情報を伝

えることができる」と語る。

吉岡社長の「トーキング

ダウンスタート」の掛け声で対戦が始まると、最初は緊張した面持ちだった参加者たちの表情も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

指し対戦した。

吉岡社長は、「トーキ

ングダウンスタート」の掛け声で対戦が始まると、最初は緊張した面持ちだった参加者たちの表情も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

も真剣なものに変わって

